

# ★ Assemblée générale ★

## Comité Joaillerie

### PROCÈS-VERBAL

H26 - #03

Mardi 19 mai 2026

16h00, Salle de conférence de l'École de Joaillerie

Quorum: 7

#### Liste de présences

| Nom, Prénom                | Matricule |
|----------------------------|-----------|
| Kondratiuk-Breault, Tamara | 6240671   |
| Belan-Renaud, Félix        | 1972953   |
| Sicard, Henriette          | 6326218   |
| Jodoin, Sophie             | 2477709   |
| Wang, Alice                | 2491828   |
| Saindon, Florence          | 2191020   |
| Pindor, Elizabeth          | 2043957   |

#### Ordre du jour:

- Ouverture de l'assemblée & Procédures
  - Présidium
- Adoption de l'ordre du jour
- Retour sur le bingo
- Budget du comité
- Logo du comité
- Discussion sur la merch
- Organisation du potluck de fin d'année
- Affaires diverses
- Prochaine assemblée

10. Levée de l'assemblée

## **1. Ouverture de l'assemblée & Procédures**

Félix propose l'ouverture de l'assemblée.

Tous appuient.

### **1.1. Présidium**

Félix propose Tamara au présidium combiné.

Tous appuient.

## **2. Adoption de l'ordre du jour**

Tamara propose d'adopter l'ordre du jour tel que présenté.

Tous appuient.

## **3. Retour sur le bingo**

Tamara propose une discussion libre sur le point.

Tous appuient

### Points clés de la discussion:

Félix mentionne la bonne participation de la part des étudiants et la belle qualité des prix gagnés. Il ajoute qu'il a reçu un commentaire comme quoi le fait d'avoir plus de cabrons aurait été génial. Il avance que la quantité de nourriture offerte était idéale. Tamara se questionne sur l'égalité dans la distribution des prix, et demande à ce qu'on reconsidère une meilleure gestion pour une meilleure distribution à la session prochaine, même si la dynamique de jeu était optimale. Tamara mentionne que les desserts cuisinés maison devraient être présentés individuellement pour éviter que certains étudiants en prennent plusieurs, puisqu'il n'y en avait pas pour tout le monde. Henriette avance que le lavage de cartes était désagréable mais gérable, et propose qu'au prochain bingo, les

maîtres du jeu soient dotés de lingettes individuelles en tout temps pour laver les cartes au fur et à mesure. Florence et Alice approuvent toutes ces interventions et ont trouvé le bingo très amusant!

#### **4. Budget du comité**

Félix annonce que le virement du comité à l'AGECVM n'a toujours pas été accepté.

Félix et Tamara annoncent que la demande de remboursement a été faite à l'AGECVM, et que le chèque sera prêt à être récupéré en soirée.

Tamara annonce que les dépenses reliées au bingo respectent parfaitement le budget rédigé en début de session.

#### **5. Logo comité**

Tamara annonce qu'une idée de logo a été votée à l'unanimité lors du bingo du 29 avril, celle-ci étant l'image du chalumeau crachant le nom du comité enflammé (design et concept par Florence et Tamara).

Alice annonce qu'elle peut créer un logo graphique à partir du croquis préalablement voté par les membres du programme. Alice ajoute que ce dernier sera prêt pour le début de la session A26.

Tamara propose de confier toute future direction artistique du logo à Alice, qui effectuera un merveilleux design graphique durant l'été.

Tous appuient.

Tamara propose de décider sur une récompense ou une rémunération (avec facture d'artiste pour être en règle, bien évidemment!) à la première assemblée de la prochaine session.

Tous appuient.

## **6. Discussion sur la merch**

Tamara propose que le projet soit entamé à la session prochaine, afin de pouvoir intégrer notre nouveau logo dans la merch.

Tous appuient.

Henriette annonce qu'on peut entamer la recherche de fournisseurs pendant l'été, avant le début de la session, pour avoir une bonne idée des modèles, des matières et des prix offerts par ceux-ci. Tamara ajoute qu'on peut s'entendre en avance sur quelques designs et modèles à proposer formellement au comité pour faciliter le vote et la décision finale.

Tamara propose que les designs de merch soient votés à la première assemblée de la session A26, pour pouvoir passer une première commande.

Tous appuient.

## **7. Organisation du potluck de fin d'année**

Félix propose que le potluck de fin d'année ait lieu le jeudi 18 juin, dans un parc à proximité de l'école, même si l'emplacement exact reste à déterminer.

Tous appuient.

Henriette propose que le comité achète de la vaisselle du Dollarama pour faciliter le partage de nourriture.

Tous appuient.

Tamara propose de déléguer l'organisation à une équipe composée de Tamara, Henriette, Félix, Henriette, Florence, Alice et Leandro.

Tous appuient.

## **8. Affaires diverses**

Félix lit les idées transmises par la boîte à idées.

Tamara rappelle qu'on souhaitait créer une carte collective pour célébrer la première année de la directrice (on t'aime Marie-Ève et on apprécie ton merveilleux travail).

Félix propose que la carte soit réalisée lors du pot-luck de fin d'année (18 juin), puis remise à Marie-Ève lors du vernissage (19 juin).

Tous appuient.

## **9. Prochaine assemblée**

Tamara propose qu'il n'y ait pas de prochaine assemblée, celle-ci étant notre dernière de la session.

Tous appuient.

## **10. Levée de l'assemblée**

Tamara propose la levée de l'assemblée à 17h09.

Tous appuient.